
第１５７回理事会議事録 

 

日   時  令和 5年 11月 24日（金）13:30～16:20 

場   所  当法人会議室（議長：倉重 一男 会長、司会進行：渡辺 敏也 副会長） 

理 事 数  １５人（出席理事数１２人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 ２人） 

 出 席 者  倉重 一男、渡辺 敏也、藤 甲子郎、末吉 桓寧、野形 修一、吉次 正利、川原 淳 

        武井 靖行、山川 博文、江里口 寛、西村 象吾、金子 誠  各理事 

                荒津 惠次、永石 昇将 両監事                  事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．2023年度 第４回九州地区本部会議の開催について（倉重） 

    １２月７日（木）に鹿児島県で地区本部会議が開催されるが、その時に拡大地区本部会議 

として九州地区内各県事務局長にも参加を呼び掛けている。但し事務局長の旅費や宿泊費 

は各県協会で負担して欲しいとの申し出であり、当協会の対応について出席者から意見を 

伺った。賛否の意見があったが、他県協会は出席するところと出席しないところに別れて 

おり、全員が出席しない会議の意味や会議の趣旨から判断し、当協会としては出席しない 

こととした。 

  

 ２．「皇室の伝統を守る国民の会」の県代表委員への就任依頼について（富崎） 

   当協会の倉重会長宛に県代表委員へのご就任のお願い状が届いた。皇室の伝統を守る国民 

   の会の趣旨に賛同し、倉重会長には県代表委員へ就任していただくこととした。    承認。 

  

３．事務局職員冬季賞与支給の件〔給与規程第７条〕（野形） 

   給与規程第７条に基づき、事務局の職員３名全員が支給対象となる。１２月１日（金）に 

   支給致したい。                                  承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．報告事項 

 

 １．賛助会員退会の件（野形） 

   アマノ株式会社 福岡支店〔令和５年１０月３１日付にて退会〕 

 

 ２．環境管理部会報告（西村） 

   開催日時 令和５年１１月１日（水）１４：００～１５：２５ 

   開催場所 県協会会議室 



   参加人数 １４名 

   議  題 １．勉強会の開催について 

        ２．その他 

         ・参加される企業が決定したら、来年１月中旬以降に事前打ち合わせを開催 

          する予定 

         ・１２月末の定期便にて会員へ案内文書を送付予定 

         ・１２月に調査広報委員会との合同会議並びに忘年会を開催予定 

 

 ３．高所作業安全教育講習会報告（江里口） 

   開催日時 令和５年１１月１７日（金） 

   開催場所 福岡県自治会館 

   受講人数 ４３社４７名（内、非会員１１社１１名）〔昨年：４９社５７名〕 

 

 ４．空調給排水管理従事者研修指導者講習会実施報告（川原） 

   開催日時 令和５年１１月２０日（月） 

   開催場所 福岡県自治会館  

   受講人数 【新規】  ６名（昨年５名） 

        【再講習】３２名（昨年３２名） 

 

 ５．第１４２回九州地区本部会議報告（倉重） 

   開催日時 令和５年１０月２７日（金）１３：００～ 

   開催場所 ホフィスネット会議室 博多駅前店 

   議  題 １．全国協会地区本部長会議(11/15開催)提案議題内容について 

        ２．拡大地区本部会議(九州８県事務局長勉強会)の考え方について 

        ３．ビルクリーニング技能検定委員退職に伴う退任について 

        ４．九州地区本部事務局の在り方について 

 

 ６．２０２３年度第５回(一社)九州建築物環境センター理事会報告（川原） 

   開催日時 令和５年１０月２７日（金）１０：３０～ 

   開催場所 ホフィスネット会議室 博多駅前店 

   議  題 １．２０２３年７月６日定款改正に伴う定款施行細則の条項改正について 

        ２．今後の九州建築物環境センターの進め方について 

        ３．九州建築物環境センターの新規事業について 

        ４．林事務局長退職の承認について 

        ５．退職金の支給について 

        ６．有給休暇の取扱いについて 

        ７．今後の会議日程について 

 

 ７．福岡県ビルメンテナンス政治連盟理事会報告（富崎） 

   令和５年１０月１９日（木）と１１月１０日（金）に政連の理事会が開催されており、 

   それぞれの議題は資料に記載されているとおりである。主な議題としては①政連の住所 

   変更等について ②賀詞交歓会について ③行政への要望書提出について ④政連会費 

（購読料）改定についてなどであった。 

 

 ８．今後の会議スケジュールについて（倉重） 

   先月の理事会以降に入った会議や行事は別紙資料に掲載されている黄色の箇所である。 

   １２月の理事会は２０日（水）１４時３０分からとする。理事会前に１３時から福岡県 

   と福岡労働局へ年末の挨拶に伺う。また、理事会終了後の夕方から忘年会を開催とする。 

   １２月７日（木）に鹿児島県で全協の九州地区本部会議を開催するが、QEC の理事会は 

   は開催しない。 



Ⅲ．協議事項 

 

 １．2024年度 業界要望事項の提出について（倉重） 

   出席者から意見を伺ったところ、以下の要望事項が挙がった。 

  ・中小企業は少人数の社員で業を営んでおり、一人で数種類の資格を持っている者も多い。 

   また、人材不足で資格者を確保することは容易でない。監督者の資格は実務内容によって 

   は２つぐらいは兼任ができると思うので、ビル管法を緩和していただけるよう関係省庁へ 

   働き掛けをして頂きたい。 

  ・ビルメンテナンス業界は高齢者の受け皿になっている業界であり、必然的に高齢者の転倒 

   など労災事故のリスクが高い。そのような背景も考慮していただき、単なる労災事故の発 

   生件数で労災収支率を決めるのではなく、高齢者が多い業界は事故件数による変動ではな 

   く、従事している人数を基に決めるなどの固定化した収支率を検討していただけるよう関 

   係省庁へ働き掛けをして頂きたい。 

   また、全国協会への要望事項として、①今後のビルクリーニング技能競技大会の開催有無 

   ②ビルクリの九州地区選出大会は全協主催で実施して欲しい ③連携会員の内容について 

   ④地区本部構成員のルール化(地区によって構成員の人数にバラツキ)などが挙がった。 

 

２．次年度予算提出について（富崎） 

   各委員会および部会は来年度の予算案策定に取り掛かっていただきたい。その前提として、 

   来年度の各事業活動について十分吟味し、その計画に基づいた予算策定を行なっていただ 

   きたい。予算案を総務委員会にて取り纏め１月の理事会で叩き台を協議し、２月の理事会 

   で最終決議を図る段取りで進めたい。よって、各委員会および部会は１月２３日（火）の 

   理事会までに予算案を総務委員会へ提出していただきたい。               

     

 

 

 

次回理事会は、１２月２０日（水）１４時３０分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第１５７回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和５年１１月２４日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  倉 重  一 男 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                     監 事  永 石  昇 将 


